

Bonjour tout le monde..

Et bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

Ce matin, en pré-marché, les contrats à terme sur indices boursiers sont assez stables..

Les matières premières sont mélangées avec du brut ou.

plus élevé, tandis que l'or est en baisse de 10 \$ en pré-commercialisation lundi matin..

Alors que Microsoft est dans l'actualité, ceci.

matin, et nous sommes de retour là où nous en étions vendredi..

Donc ça se passe bien..

C'est investir un peu dans le Nasdaq.

stocks, mais nous sommes en réalité à peine en train de récupérer vendredi..

Microsoft était en baisse de 6,32 \$. Ce matin,.

c'est en hausse de 6,25 \$. Encore une fois, revenons là où nous en étions vendredi..

Nvidia est bien sûr le titre à surveiller cette semaine..

Il sort avec les bénéfices mardi.

l'après-midi, ce qui pourrait donner le ton au marché pour le reste de la semaine..

C'est désormais une semaine de vacances raccourcie, les marchés américains étant fermés jeudi pour.

Thanksgiving et fermé une demi-journée le vendredi..

Or, traditionnellement, les choses sont équitables.

hausse à l'approche d'un long week-end, et ça va être assez calme..

Beaucoup de gens vont prendre congé mercredi..

Beaucoup de gens vont prendre congé toute la semaine..

Je ne serais pas surpris si lundi et.

Mardi serait stable ou en baisse, tandis que mercredi serait une journée positive..

Jeudi, les marchés américains sont fermés..

Vendredi, devrait être une journée plate à positive.

pour le marché et nous devrions terminer la semaine positivement, je l'espère..

Les marchés américains étant fermés jeudi et.

vendredi en demi-journée, nous allons effectivement être fermés les deux jours..

Oui, les marchés canadiens seront ouverts, mais ils seront très peu négociés..

Beaucoup de professionnels prennent également des jours de congé car sans conseils de notre part..

S. Futures, y compris U..

S. Futures matières premières, il n'y a pas beaucoup de.

raisons de tenter sa chance jeudi ou vendredi..

Donc chez nous fermé le jeudi et le vendredi,.

la mise à jour du week-end sera effectuée avant 15h00 samedi après-midi..

Maintenant, nous examinons quelques graphiques hebdomadaires aujourd'hui..

C'est le premier jour de la semaine..

Le VIX était en baisse la semaine dernière..

Nous allons donc rester haussiers à long terme sur le marché boursier tant que le.

Le VIX ne clôturera pas au-dessus de 19,12 \$ vendredi prochain..

Et si vous observez les marchés sur les graphiques journaliers, nous sommes optimistes à court terme..

Et nous resterons optimistes à court terme sur le.

marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 15,47 \$ lundi..

Et bien sûr, si cela n'arrive pas,.

cette ligne de canal supérieure va continuer à descendre quotidiennement..

Nous arrivons maintenant à la fin du mois de novembre et vous pouvez voir que le VIX.

historiquement, il s'est avancé vers la fin novembre, premier décembre..

Nous ne serions donc pas surpris de voir une petite pression à la baisse la semaine prochaine..

Et bien sûr, nous avons tout un tas de lacunes qui pourraient servir de cibles potentielles..

sur le chemin du retour et également des zones de soutien potentielles..

Souviens-toi, en montant, de leur résistance.

en descendant, ce sont des zones de soutien potentielles..

Ensuite, nous nous attendons à ce que le VIX baisse..

Or, nous ne nous attendons pas réellement à ce que le VIX.

continuez à descendre au même rythme qu'il a évolué..

Nous ne serions pas surpris s'il revenait.

jusqu'aux plus bas précédents et s'est négocié latéralement pendant un certain temps..

Tant que nous restons en dessous du canal FlyPaper, je suis certainement prêt à rester.

non seulement haussier à court terme, mais haussier à long terme sur le marché..

La semaine dernière, nous avons parlé du fait que, oui, nous atteignons des sommets plus élevés..

Oui, les jetons augmentaient, mais.

nous avons du mal à faire suivre le reste du marché..

Nous parlons également du fait que, même si la baisse des prix des matières premières est utile.

sur le marché américain, ils peuvent en fait nuire au marché canadien..

Lorsque nous parlons du secteur des puces, nous parlons bien sûr de NVIDIA..

En regardant le graphique hebdomadaire ici, vous pouvez.

voir 500 \$ agit actuellement comme résistance..

Si nous parvenons à franchir ce cap, alors 562,50 sera notre prochain objectif sur les graphiques hebdomadaires..

Nous parlons ici de mouvements hebdomadaires et non de mouvements quotidiens..

Aujourd'hui, 500 personnes font office de résistance..

Nous parlons de si vous voyez un objectif de prix, un.

objectif de profit de 500 \$, vous souhaiterez peut-être passer votre commande un peu en dessous, et.

vous pouvez voir que c'est ce qu'a fait le marché..

Ils ont atteint 499..

60, et quelqu'un avec un ordre de vente à ce niveau a renversé le marché, et.

c'est le maximum que nous pourrions obtenir pour cette semaine particulière..

Maintenant, lorsque nous regardons un graphique journalier, la prochaine cible réelle sur le graphique journalier est.

531,25 avant d'arriver à 562,50. Si nous regardons vers le bas lundi, une clôture en dessous de 4.

67,76, nous donnerait un nouveau signal de vente pour NVIDIA..

Nous ne nous attendons certainement pas à ce que cela se produise lundi..

Cela pourrait certainement arriver mercredi..

en fonction de ce qui se passera mardi après-midi..

En regardant maintenant le marché dans son ensemble, même si nous parlions du risque.

le hors-échange ne fonctionnait pas jusqu'à la semaine dernière, eh bien, devinez quoi ?.

Après avoir publié cela, le Russell 2000 a augmenté de plus de 5 % sur la semaine..

Le secteur des microcapitalisations a augmenté de plus de 6%..

Au Canada, c'était un peu moins..

Nous avons des petites capitalisations en hausse d'un peu moins de 2%, toujours sur un signal de vente hebdomadaire..

Et les actions à microcapitalisation de la bourse de risque ont augmenté de près de 4 %..

C'est difficile à remarquer..

Nous négocions toujours en dessous de la ligne du canal inférieur..

Mais vous pouvez constater que les investisseurs sont revenus sur le marché et ont choisi un.

une gamme de titres plus large la semaine dernière qu'auparavant..

C'est un signe haussier pour le marché à l'avenir..

Maintenant, en parlant du marché canadien, le TSX était en bonne hausse..

Nous revenons sur un signal d'achat hebdomadaire..

N'oubliez pas que nous avons récemment établi un plus bas, donc cela est toujours sous contrôle..

Ce que nous devons faire maintenant, c'est mettre en place un système plus élevé.

élevé pour nous dire que la tendance commence à changer..

Jusqu'à présent, nous n'en avons aucune preuve..

Si vous levez les yeux, vous verrez que.

Le niveau 20 625 est une résistance depuis un an maintenant, et ce serait un événement majeur si.

nous avons pu progresser et dépasser cette résistance..

Non seulement cela changerait-il le modèle ?.

Mais cela nous dirait certainement de rechercher des lignes allant jusqu'à 21 875..

Cela pourrait être notre prochaine fourchette de négociation si nous parvenons à franchir la résistance..

Maintenant, qu'est-ce qui a fonctionné ? Eh bien, les métaux de base ont été les grands gagnants..

Ils sont en hausse de 4,47 % sur la semaine, ayant un.

en cours de semaine, donc pas de changement de tendance pour les métaux de base, contrairement aux services publics et.

financières qui ont toutes deux terminé la semaine sur un signal d'achat..

Nous surveillons désormais de près les données financières..

Nous sommes toujours confrontés au même schéma de hauts et de bas plus bas..

Bien sûr, cela changerait si nous pouvions.

sortir le sommet de l'été pour le secteur financier..

Et jusqu'à présent, les valeurs financières ont été laissées à la hausse par les compagnies d'assurance..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné ?.

Eh bien, les valeurs énergétiques ont en fait clôturé en légère hausse cette semaine..

Nous avons clôturé en hausse de seulement quatre cents sur la semaine pour l'ETF Energy d'iShare..

Nous sommes donc toujours sur un signal d'achat hebdomadaire ici..

Nous avons négocié en dessous de la ligne du canal inférieur.

depuis deux semaines, mais nous n'avons pas clôturé en dessous..

Maintenant, regardons Wall Street, et bien sûr,.

nous cherchons à ce que le Nasdaq nous fasse monter plus haut..

Le Nasdaq a terminé la semaine en hausse de plus de 2%,.

et nous nous dirigeons vers 406,25 avec un possible stop à 400,.

ce que nous considérons bien sûr comme une résistance psychologique..

Si l'on regarde maintenant le Nasdaq équipondéré, il a en fait surperformé le Nasdaq 100..

C'est donc bon signe..

Nous étions en hausse d'un peu moins de 3 %..

Et puis en regardant ceux-là....

Ensuite, en regardant les 100 prochaines actions, le.

les actions de la prochaine génération, elles ont augmenté de plus de 3,5 % sur la semaine..

C'est donc une belle chose à voir..

Nous ne sommes pas là pour un signal d'achat hebdomadaire.

pour l'instant, mais nous allons certainement dans la bonne direction..

En ce qui concerne les semi-conducteurs, ils ont augmenté de près de 7 % sur la semaine..

On retrouve donc un signal d'achat hebdomadaire pour les semi-conducteurs..

C'est un bon signe pour le marché..

Et puis qu'est-ce qui a fonctionné cette semaine ?.

Eh bien, les banques régionales ont augmenté d'un peu moins de 10 % sur la semaine..

Ensuite, nous avons eu des stocks de BioTech en bonne santé,.

toujours sur un signal de vente hebdomadaire, aucun changement là-bas..

Contrairement au secteur bancaire, qui.

a augmenté de plus de 8 % sur la semaine, ce qui représente un progrès énorme pour les banques américaines..

Et nous sommes de retour sur un signal d'achat hebdomadaire se dirigeant vers ces sommets de l'été..

Ce qui a également fonctionné, ce sont les stocks d'argent..

Ils sont en hausse de près de 8 % sur la semaine..

Pas suffisant pour nous donner un signal d'achat, mais certainement un grand pas en avant..

Nous pourrions assister à un léger repli dans les secteurs des métaux précieux lundi avec l'or..

et l'argent, tous deux s'échangeant à la baisse en pré-commercialisation..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné aux États-Unis ?.

Eh bien, c'était du matériel pétrolier et gazier..

en fait, le seul secteur majeur qui a clôturé en baisse cette semaine..

Terminons avec ces cinq graphiques..

L'indice du dollar américain était en baisse sur la semaine..

Cela favorise la hausse des cours boursiers sur les marchés nord-américains..

Ensuite, les obligations se sont négociées à la hausse au cours de la semaine et les rendements obligataires ont baissé..

Encore une fois, cela favorise la hausse des cours boursiers..

Le prix de l'or a augmenté de 47 \$ sur la semaine..

Nous sommes toujours sur un signal d'achat hebdomadaire ici, donc pas de changement de tendance..

Nous sommes en baisse de 10 \$ à 11 \$ en pré-commercialisation lundi matin..

Je pense que cette semaine pourrait s'avérer être une semaine intérieure pour le prix de l'or..

Ensuite, en ce qui concerne le pétrole brut, le pétrole brut était.

en baisse de 1,11 \$ sur la semaine, ce qui constitue un nouveau plus bas pour ce mouvement..

C'est en fait plus que cela en pré-commercialisation lundi matin..

Avec la baisse des prix du pétrole brut,.

bien sûr, est utile pour l'inflation, atténué un peu la pression sur la Fed..

Certains y voient également le signe que la récession pourrait commencer..

Eh bien, le pétrole brut a tendance à baisser, et.

nous sommes inférieurs à ce que nous sommes actuellement..

Je ne pense pas qu'il y ait de conclusion.

choses que vous pouvez retenir de la chute des prix du pétrole brut au cours des dernières semaines..

Mais en même temps, si l'on regarde ce qui se passe.

ce qui se passe dans l'industrie du voyage, c'est censé être une semaine énorme pour les voyages aux États-Unis,.

la plus grosse semaine depuis probablement quatre ou cinq ans..

Il y aura beaucoup d'intérêt pour tout ce qui concerne les voyages..

Il pourrait s'agir d'une situation de type acheter la rumeur, vendre l'actualité..

Nous recevons toutes ces nouvelles positives sur le nombre de personnes qui vont voyager,.

combien de personnes vont prendre l'avion et séjourner dans des hôtels..

Tout cela est une bonne nouvelle..

Mais n'oubliez pas qu'il s'agit généralement d'acheter la rumeur et de vendre l'information..

Et donc ce qui augmente cette semaine pourrait diminuer la semaine prochaine..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Merci beaucoup pour votre temps et votre attention..

Et la prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..